



Universität Konstanz

Fachbereich
Mathematik und Statistik

An die Mitglieder
des Fachbereichs Mathematik und Statistik
- im Hause -

18. Dezember 2014

Vortragsankündigung

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß den Bestimmungen der Promotionsordnung wird

Herr Dipl.-Math. Alexander Schöwe

am Donnerstag, dem 15. Januar 2015, 17.00 Uhr, Raum F 426

einen Vortrag über wesentliche Ergebnisse seiner Dissertation zum Thema

**“ Hyperbolische Modelle der Fluidodynamik -
Wohlgestelltheit und Vergleich mit der klassischen
Navier-Stokes Gleichung ”**

halten.

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Die Fachbereichsprecherin

gez. S. Kuhlmann

